



Le conseil de police de la zone de police Bruxelles Nord a redonné sa confiance au chef de corps Frédéric Dauphin

Ce lundi 29 juin 2020, le Conseil de police de la zone de police Bruxelles Nord a remis un avis positif pour le renouvellement de mandat (5 ans) de chef de corps du Commissaire divisionnaire Frédéric Dauphin. Ce vote a lieu après avoir été déclaré « bon » (meilleure mention) à la fonction par la commission de sélection et après avoir reçu le soutien du Collège de police, composé des trois bourgmestres de Schaerbeek, Evere et Saint-Josse-ten-Noode. Désigné à la tête de la zone de police de Bruxelles Nord en 2015, il avait formellement pris ses fonctions le 5 novembre 2015.

Né en 1973, historien de formation, son parcours professionnel le conduit d'abord à la gendarmerie, comme lieutenant, avant de rejoindre la zone de Bruxelles Nord (Schaerbeek, Evere, Saint-Josse-ten-Noode). Fort d'une expérience professionnelle variée (logistique, GRH, Ordre public, judiciaire..), il a toujours eu à cœur de mettre la police locale au service de toute la population de l'ancrer dans la société démocratique. *« On a construit de solides fondations depuis 2001 pour favoriser cet ancrage de la police au sein de la société. Pas la police face à la société, mais la police qui contribue au développement démocratique de la société. »*

Photos du Commissaire Divisionnaire Frédéric Dauphin, chef de corps de la zone de police Bruxelles Nord : <https://we.tl/t-DccwFzLupx>